

Pimpinan Unimal Tinjau Rusunawa untuk Karantina Mahasiswa



Rektor didampingi Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan meninjau Rumah Susun Mahasiswa (Rusunawa) yang akan dijadikan sebagai tempat karantina mahasiswa yang kembali dari luar Aceh, Kamis (6/5/2020). Foto; Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Sejumlah Pimpinan Universitas Malikussaleh meninjau gedung Rumah Susun Mahasiswa (Rusunawa) yang terletak di kampus Reuleut, Aceh Utara, Kamis (4/6/2020). Rusunawa ini rencananya akan dijadikan tempat karantina bagi mahasiswa Unimal yang baru kembali dari luar Aceh.

Rusunawa tersebut memiliki empat lantai yang terdiri dari tiga lantai untuk kamar tidur dengan jumlah 72 kamar, enam dapur serta enam toilet. Setiap kamar mempunyai empat tempat tidur.

Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng mengatakan bahwa kunjungan yang dilakukan untuk melihat sejauh mana kesiapan Rusunawa dijadikan sebagai tempat karantina mahasiswa. Hal ini dilakukan setelah pemberlakuan New Normal di kampus tersebut.

“Kita akan melakukan pendataan setiap mahasiswa yang kembali untuk melakukan aktivitas akademik di kampus. Hal ini dilakukan sebagai upaya antisipasi agar para mahasiswa yang kembali dari daerah yang dinyatakan sebagai zona merah tidak menjadi pembawa Covid-19. Kita tidak ingin ketika New Normal kita lakukan, akan timbul peningkatan jumlah penderita Covid-19,” tuturnya.

Rektor menjelaskan, bagi mahasiswa yang balik dari luar Aceh nantinya akan diisolasi atau dikarantina selama 14 hari di Rusunawa tersebut, setelah itu akan melakukan koordinasi dengan keuchik tempat kos mahasiswa bahwa yang bersangkutan tidak menderita Covid-19.

"Mereka yang kembali kesini tetap akan di karantina di Rusunawa, namun untuk perempuan kami akan melakukan koordinasi terlebih dahulu dengan Wali Kota Lhokseumawe," jelas Rektor.

Dalam Kunjungan tersebut tampak ikut Dr Mukhlis (Pembantu Rektor Bidang Administrasi Umum dan Keuangan), Dr Baidhawi (Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan) Dr Muhammad (Dekan Fakultas Teknik), Dr Mawardati (Dekan Fakultas Pertanian), Prof Jamaluddin (Dekan Fakultas Hukum), Dr Nazaruddin (Dekan FISIP), Subhani Msi (Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan FISIP), Zulfikar MT (Kabag Keuangan Unimal), Bustami MSi (Kepala UPT Perencanaan), dr Teuku Ilhami Surya Akbar (Ketua Satgas Pencegahan Covid-19), Jamaluddin MSi (Kabag Umum) serta beberapa anggota Satgas Covid lainnya. **[tmi/ryn]**

Tanggal: 04 June 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),